

## Bericht zum Spiel am 09.05.2014 in Altusried

### Einige gute Möglichkeiten – trotzdem kein Tor

Das Ergebnis spiegelt sicher nicht den gesamten Spielverlauf wider. In der ersten Halbzeit war das Spiel relativ ausgeglichen. Altusried war immer wieder gefährlich mit ihren langen Bällen auf Torjäger Wölfel.

Wir haben versucht uns Tormöglichkeiten zu erspielen und hatten mit Uli Dirr sicherlich auch die Größte im ersten Durchgang. In der zweiten Halbzeit war von den Gastgebern kaum noch etwas zu sehen.

Mit neun Mann wurde verteidigt und nur noch die Bälle weggeschlagen. Wir hingegen haben den letzten Ball in die Spitze oftmals etwas zu überhastet gespielt. Trotzdem hatten wir noch einige gute Möglichkeiten um zu einem Tor zu kommen.

Die Beste sicherlich kurz vor dem Schlusspfiff, als der Kopfball von Timo Lang nur ans Lattenkreuz ging.